

Karl Heinz Beckurts-Preis

Die Karl Heinz Beckurts-Stiftung vergibt diesen Preis an einzelne Wissenschaftler oder Projektgruppen aus Hochschulen oder aus außeruniversitären Forschungseinrichtungen, gegebenenfalls gemeinsam mit Forschern aus der Wirtschaft, für hervorragende und beispielgebende Leistungen in Forschung und Entwicklung und bei der Umsetzung der Ergebnisse in die wirtschaftliche Nutzung.

Kandidaten für den Preis müssen von Dritten vorgeschlagen werden. Preisvorschläge können eingereicht werden von Universitäten und anderen Hochschulen, Forschungseinrichtungen außerhalb der Hochschulen, den Partnern des Technologietransfers in der Wirtschaft sowie von wissenschaftlich-technischen Fachgesellschaften. Die Vorschläge müssen bis zum **10. Mai** über das Webformular eingereicht werden und folgende Unterlagen enthalten: den Werdegang und eine Publikationsliste des Kandidaten, eine Würdigung der wissenschaftlich-technischen Leistung, die ausgezeichnet werden soll, und ihrer technisch-wirtschaftlichen Bedeutung sowie die Dokumentation der Transfererfolge.

■ www.beckurts-stiftung.de

Max Auwärter-Preis

Dieser Preis wird alle zwei Jahre von der Max Auwärter-Stiftung an Studierende und junge Wissenschaftler bis 35 Jahre vergeben. Sie müssen eine bedeutende Arbeit im Bereich der Oberflächenphysik, Oberflächenchemie, organischer oder anorganischer Dünner Filme als einzelner Autor veröffentlicht haben.

Die Bewerbung sollte vier Exemplare der Veröffentlichung sowie einen wissenschaftlichen Lebenslauf des Kandidaten enthalten. Einsendeschluss ist der **30. April** bei O. Univ. Prof. Dr. Falko P. Netzer, Institut für Oberflächen- und Grenzflächenphysik, Karl-Franzens-Universität Graz, Universitätsplatz 5, 8010 Graz, Österreich, E-Mail: falko.netzer@uni-graz.de.

